Chefwechsel bei der Polizeistation Hilders

Matthias Herr folgt auf Matthias Krönung

Bei der Polizeistation Hilders gab es zum 01. Februar 2024 einen Führungswechsel. Nach mehr als 44 Jahren bei der hessischen Polizei und davon rund siebeneinhalb Jahre als Leiter der Polizeistation Hilders, wurde Erster Polizeihauptkommissar Matthias Krönung (60) in den Ruhestand verabschiedet. Nachfolger Matthias Herr (57) wurde gleichzeitig zum Nachfolger ernannt. Der Poppenhausener, für den sich mit der Übertragung dieses Dienstpostens ein Lebenstraum erfüllte, zeigte sich glücklich und demütig zugleich. Er hofft, dass er den Anforderungen gerecht werden könne, denn sein Vorgänger habe große Fußstapfen hinterlassen.

Viele Polizeikollegen waren zum Führungswechsel nach Hilders gekommen. Neben Polizeipräsident Michael Tegethoff und Mitarbeiter des Präsidialbüros, Hans-Dieter Blum (Leiter der Polizeidirektion Fulda), Peter Heil (Leiter der Polizeistation Fulda), Erich Bamesberger (ehemaliger Leiter der Polizeistation Hilders) und zahlreiche Kollegen der Dienststelle waren auch alle sechs Bürgermeister der Dienstbezirke anwesend. Ein Zeichen von Zusammenhalt, aber auch der Wertschätzung für den seitherigen Stationsleiter Matthias Krönung und auch den künftigen Stationsleiter Matthias Herr.

Polizeipräsident Michael Tegethoff vom Polizeipräsidium Osthessen würdigte den beruflichen Werdegang des scheidenden Kollegen.

Matthias Krönung war über 44 Jahre Polizeibeamter des Landes Hessen, ein von der Pike auf gelernter Schutzmann, der allerlei Ausbildungsgänge durchlaufen und mehrere Verwendungen in Offenbach, Lauterbach und Fulda wahrgenommen hatte. Er war gerne Leiter der Polizeistation, setzte sich für die Belange der Kolleginnen und Kollegen ein und zeigte sich als Repräsentant der Dienststelle und des Berufsstandes. Das gute Miteinander auf der Station und ein wertschätzender Umgang waren ihm stets wichtig. Sein besonders hartnäckiges Engagement widmete Matthias Krönung der Erneuerung der Wache, der Renovierung und Neuausstattung der Diensträume und der Sanierung der Außenfassade des historischen Gebäudes, in dem ehemals das Amtsgericht untergebracht war.

Er zeigte sich überzeugt, dass er im schönsten Dienstbezirk Hessens Dienst verrichten durfte. Dass sein Vertreter Matthias Herr die Nachfolge antritt, begrüßte er: "Er kennt das Personal und lebt die DNA der Dienststelle."

In seinem Rückblick bedankte sich der scheidende Matthias Krönung nicht nur bei seiner Familie, sondern auch bei seinem Team der Dienststelle. "Kollegialität, das herzliche Miteinander, Engagement und die ihm erwiesene Wertschätzung. "Vielen Dank für euren Einsatz…und macht's gut!".

Der Polizeipräsident freute sich in seiner Festansprache über den nahtlosen Amtswechsel und hob die Wichtigkeit der Kontinuität für die Polizeistation und die Kommunen im weit verzweigten Zuständigkeitsgebiet hervor. Er stellte heraus, als Dienststellenleiter in Hilders habe man eine verantwortungsvolle Tätigkeit.

Man trage nicht nur die Verantwortung über die etwa 27.000 Bürger/innen in den sechs Kommunen Tann, Hilders, Ehrenberg, Hofbieber, Gersfeld und Poppenhausen, sondern auch für die 27 Mitarbeiter sowie die derzeit sieben freiwilligen Polizeihelfer. Mit dem neuen Stationsleiter Matthias Herr sei eine gute Wahl getroffen worden.

Dieser habe 1983 seine Laufbahn bei der Hessischen Polizei begonnen, sei qualifiziert, verfüge über eine breite Erfahrung und gehöre seit nunmehr seit 20 Jahren der Dienststelle in Hilders an. Mit den Kommunen im Zuständigkeitsbereich sei er bestens vernetzt, sei sehr engagiert und genieße unter den Kollegen der Polizeistation ein großes Vertrauen. Der Polizeipräsident freute sich, mit dem Kollegen Herr als Teamplayer zusammenarbeiten zu dürfen. Mit Überreichen der Ernennungsurkunde zum Leiter der Polizeistation Hilders wurde Matthias Herr außerdem mit Wirkung zum 01.04.2024 vom Polizeihauptkommissar zum Ersten Polizeihauptkommissar befördert. Der Neue freute sich, sein Amt nun endlich antreten zu können. In seiner Heimatgemeinde die Leitung der Polizeistation zu übernehmen, sei für ihn schon immer ein Lebenstraum gewesen.

Grüße und anerkennende Worte über die beiden Kollegen sprachen auch Martin Mohr vom Personalrat der Pst. Hilders sowie Karsten Bech vom Hauptpersonalrat des Polizeipräsidiums Osthessen.

Manfred Helfrich, der Bürgermeister der Gemeinde Poppenhausen, sprach stellvertretend für die sechs Bürgermeister im Dienstbezirk. Er danke Krönung für das gute Miteinander und die sehr angenehme, pragmatische Zusammenarbeit. Als Beispiele nannte er die Begleitung und Unterstützung bei verschiedenen touristischen Großveranstaltungen, insbesondere im Sommer und Winter auf der Wasserkuppe, die Zusammenarbeit bei Verkehrskontrollen, bei Einsatz- und Schadenslagen, aber auch die Bestandspflege und Weiterentwicklung des Freiwilligen Polizeidienstes.

Für den neuen Dienststellenleiter Matthias Herr freute er sich, dass dieser sein Ziel erreichen durfte. Für diese nachvollziehbare und doch außergewöhnliche Entscheidung sei dem Polizeipräsidium Osthessen und dem hessischen Ministerium des Innern gedankt.

"Für die neue verantwortungsvolle Aufgabenstellung wünschen wir, die Bürgermeister Deines Dienstbezirks, Dir alles Gute, ein glückliches Händchen, stets das richtige Gespür, viel Erfolg bei der Polizeiarbeit und dem Umgang mit den Kolleginnen und Kollegen sowie der Kommunikation mit den anderen Dienststellen. Möge es immer Menschen geben, die Dich auf Deinem nicht einfachen Weg unterstützen, Dich wohlwollend begleiten. Die Städte und Gemeinden Deines Dienstbezirks freuen sich auf die Fortsetzung der seit vielen Jahren gelebten guten und vertrauensvollen Zusammenarbeit", so Manfred Helfrich abschließend.+++(M.H.)

Foto: Gemeinde Poppenhausen

v.l.: Polizeipräsident Michael Tegethoff, Andrea Reinhardt, Matthias Herr, Matthias und Birgit Krönung, Polizeidirektor Hans-Dieter Blum u. Manfred Helfrich